

令和4年4月28日(No.2) 小金井市立南小学校 TEL 042-383-1149 くじらぐも 042-385-6310



楽しく充実した学校生活を

校長 檀原 延和

校庭の桜の木々も、新緑に衣替えし、その緑色が日に日に深まってきました。新年度が始まって 早1か月が経とうとしていますが、南小の子供たちは順調なスタートを切っています。先日の全校 朝会では、「新年度の新しい環境の中で、この1か月間よく頑張りました。」という話をしました。

1年生は、少しずつ小学校での生活に慣れ、今週から全校朝会に参加するようになりました。ま た、楽しみにしていた給食も始まりました。この4月は、最高学年となった6年生が特に大活躍し てくれました。5日の前日準備や1年生の世話係など、どの6年生も自分の役割と責任を自覚し、 真剣に仕事に取り組む姿がとても印象的でした。挨拶の仕方も下級生のお手本となっています。委 員会活動では、委員長などの役に率先して立候補する姿がたくさん見られました。代表委員会では、 委員長に6人以上が立候補し、なぜ委員長になりたいのか一人一人が理由を述べ、挙手による投票 で決めていました。まるで、中学校の生徒会さながらの雰囲気で、立候補したどの6年生からも自 分がリーダーになってこの南小をより良い学校にしていきたいという強い意志が伝わってきました。 このような立派な6年生の姿が、下級生のお手本やあこがれとなり、5年生も来年は自分たちの番 だという思いをしっかりもてるのだと思います。

朝の登校時間、私は東と西の昇降口のどちらかで子供たちを迎え、挨拶を交わすようにしていま す。自分から進んで挨拶できる子供がだんだんと増えてきています。まずは、挨拶する習慣を身に 付けてほしいと思っています。そして、先生たちに対してだけでなく、友達同士、校内ですれ違う 主事さん方や来校者の方、また学校の近隣で掃除をしている方など、「おはようございます」「こん にちは」、「ありがとうございます」が自然と飛び交うようになることを願っています。

新型コロナウイルスの感染状況は、まだ予断を許さない状況ですが、一時期より落ち着いてきて います。そこで、感染リスクの高い活動は控えながらも可能な限り通常の教育活動を進めています。 月曜日の朝会や避難訓練は、全校の児童が校庭に集まって実施しています。1 年生を迎える会は、雨 天のため体育館と教室をオンラインでつないでの実施となりました。クラブ活動や委員会活動、運 動朝会(長縄)などは、予定通り実施しています。また、子供たちが特に楽しみにしている「たて わり班活動」や「南小まつり」も実施の方向で準備を進めています。子供たちが、友達とアイデア を出し合い工夫して行事や活動に取り組むことで、達成感を味わい自己有用感が更に高まっていく ことを期待しています。校外学習については、4年生の「はけのもり美術館見学」「高尾山遠足(28 日実施予定)」、3年生の「地域たんけん」が実施されました。(これらの様子は、南小ホームページ の「南小の1日」に様子が掲載されていますので、ぜひ、ご覧ください。)

5月21日(土)には、学校公開を行う予定です。感染対策を講じての実施とな るため、分散参観となります。詳しくは、後日配布されるご案内をご覧ください。 セーフティ教室については、学年によって、17日(火)と21日(土)に分けて 行います。17日のセーフティ教室も、ぜひご参観ください。

コロナ禍がまだ続きますが、子供たちにとって楽しく充実した学校生活となるよう、チーム南小 として最善を尽くしていきます。これからもご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

明日から、10日間に及ぶゴールデンウィークが始まります。この1か月間の心と体の疲れを取 っていただくとともに、今週配布した「感染症対策チェックリスト」をお子様と一緒にお読みいた だき、安全で有意義なゴールデンウィークをお過ごしください。